



Sekaten Bebas Genangan Air

JOGJA -- Panitia Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) 2011 menargetkan pelaksanaan kegiatan rutin tahunan tersebut lebih baik dibanding pelaksanaan sebelumnya. Salah satunya tidak ada lagi genangan air di lokasi pelaksanaan.

"Akan ada berbagai perbedaan dalam pelaksanaan kegiatan rutin tahunan ini dibanding pelaksanaan sebelumnya, salah satunya tidak ada lagi genangan di Alun-alun Utara Jogja yang menjadi lokasi kegiatan," kata Ketua Panitia PMP 2011 Eko Suryo Maharso, Sabtu (3/12).

Menurut Eko, penyelenggara akan lebih memperhatikan infrastruktur di arena PMPS, salah satunya adalah saluran air hujan. Dengan demikian diharapkan, selama kegiatan berlangsung, Alun-alun Utara bebas dari genangan air.

PMPS 2011 akan digelar mulai 30

Desember selama 40 hari atau berakhir pada 5 Februari 2012. Berdasarkan perkiraan cuaca dari Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Jogja akan ada peningkatan curah hujan yang cukup signifikan pada pertengahan Januari hingga awal Februari sehingga berpotensi menimbulkan genangan air.

Selain melakukan perbaikan pada saluran air hujan, penyelenggara akan mengupayakan penambahan akses masuk ke PMPS sehingga pengunjung tidak akan terpusat pada satu pintu masuk saja. "Akan kami upayakan jalan tebus sehingga sebaran pengunjung bisa merata," katanya.

Berdasarkan pengalaman tahun sebelumnya, sebagian besar pengunjung PMPS masuk dari pintu utara yaitu dari Jalan Trikora.

Eko juga mengatakan, akan berupaya meratakan keramaian dengan tidak

membatasi peruntukan sebuah zona seperti tahun lalu. "Kami upayakan keramaian itu tersebar merata, tidak hanya terpusat di satu titik saja," katanya.

Berbeda dengan tahun sebelumnya yang memberlakukan karcis masuk, pada PMPS 2011 tersebut karcis masuk akan ditiadakan sehingga penonton bisa masuk secara gratis. "Konsepnya adalah pesta hiburan rakyat. Hiburan ini bisa bermacam-macam, bisa hiburan yang bersifat budaya atau religi," ucapnya.

Pemerintah Kota Jogja mengalokasikan dana sebesar Rp 900 juta untuk pelaksanaan PMPS 2011, dan satu-satunya pemasukan untuk pemerintah adalah dari sewa lahan di arena PMPS. Eko menambahkan, pada pembukaan PMPS juga akan digelar pertunjukan wayang kulit yang mengisahkan asal mula sekaten yang berkaitan dengan babad Wali Songo. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Asisten Perekonomian dan Pemba	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Bagian Humas dan Informasi			
3. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			
4. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			

Yogyakarta, 09 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005